
2023年9月6日      ＪＲ西労組米子地方本部 411-2号　

□駅の販売体制について

・鳥取県東部へのICエリア導入について

・遠隔MVの機能向上について

・各種手書き証票類のweb化について

□鉄道部の存続について

□駅運転係員の今後の運用計画について

□駅の機動業務の今後の展望について

□鳥取駅の改装（リニューアル）について

□安全について

・復活運転に関する会社の考え方について

□要員について

・兼務発令の解消について

□点呼アプリについて

・準備時間（教育～試行開始）が少ない

・効率的に活用できないのであれば廃止も

視野に検証してほしい

鳥取支部

眞壁 春樹

米子運転所分会

濱村 祐介

□安全確立について

・緊急安全確保が発令されるような状況における

作業の安全確保について

□一時金の獲得について

・我慢の限界との声もあるなか強い姿勢で交渉を

□３６協定について

・賃金実態調査を活用した現場実態の把握により、

今後の防止対策の徹底をお願いする

鳥取列車分会

浮田 崇

□一時金獲得について

・具体的な要求金額とその根拠について、

現在の状況が分かれば教えていただきたい

□大保線区化について

・大保線区化に係わる体制（要員減少や管理室の解

消）について情報がないため不安に感じている。

今後の情報があれば、共有いただきたい

米子保線区分会

田渕 一爽

□女性活躍について

・会社が目指す女性活躍における考え方について

・活躍できる制度の更なる改善に

向けて協議いただくことを要請する

□波動業務について

・波動業務については数字で表すことが難しいな

か、現場実態に照らし合わせた要員配置を求め

る

米子駅連区分会

松岡 裕也

□安全確立について

・旧米子支社時代の「語り部」の取り組みにおける、

今後の計画及び会社の考え方について議論を求める

□米子駅業務体制の見直しについて

・見直し後における機動業務の実態把握について

□組織充実・強化について

・地本に報告している組織状況報告について、重要な取

り組みでもありフィードバッッグの徹底を要請する

米子支部

生田 俊介

□通信途絶区間について

・乗務中の通信途絶箇所における安全確保について

□レール温度について

・近年の温暖化の影響によって、レール温高が多々

発生し、お客様にご迷惑をおかけしている。規制値

の変更や線路設備の改善など検討いただき、対策を

とっていただきたい

木次鉄道部分会

岩佐 浩志

□鉄道部存続について

・鉄道部は地域との窓口として重要な組織である

・地区連絡会の設置以降の検証を求める

□女性設備について

・ES向上・運用の観点から、設備の改善を求める

□政治活動について

・益田市議会議員選挙における推薦候補に対し、

各支部の協力に感謝申し上げる

石見支部

□レール温高ついて

・松崎駅で発生したレール温高に関する検証を

□ホーム乗換え時分について

・倉吉駅で跨線橋を渡る乗換え場面での余裕時分の設定

□分会との意見交換について

□社会人採用について

□駅設備について

・改札及び券売機（コンコース）の暑さ対策について

倉吉駅連区分会

大本 敏明

□安全確立について

・福知山線列車事故の教訓を後輩たちへ伝えていく

ことが重要でより一層の強化をお願いする

□系統間の連携について

・線路降車時の規程が改正されたなか、系統を越えた

連携によってリスク低減に繋がるのではないか

□設備について

・浜田列車支部の建屋老朽化に伴い、改修を要望する

浜田列車分会

齊藤 石見

□地方ローカル線について

・地域住民や組合員が不安にいるなか、地方本部

の運動をどのように展開していくのか、明確な

回答をお願いする

□寮の清掃について

・米子では共用スペース（廊下・トイレ・洗濯

場）において、寮生が週替わりで清掃すること

になっており、他支社エリアと差が生じている

米子支部

久保田 怜

□ＩＣエリアについて

・出雲以西におけるＩＣエリア導入について

・券売機におけるICOCA機能の活用について

□マルスの設置について

・異常時の際に、切符の変更を求められるお客様に対し

約1時間待ちとなるケースもあった。遠隔MVの機能向

上を要望する。また、大田市駅では隣接となるマルス

設置駅が新山口であり、島根県西部にマルス再設置を。

浜田鉄道部分会

江角 明宏

□カムバック制度について

・分会として、カムバック制度の要望をしていたな

か、早期に制度を実現いただき感謝申し上げる。

・制度が出来てから退職組合員に声掛けをしてきた。

□労働環境について

・工務系で働きがいを感じられない要因として手当が

実態と合っていない。他系統と調整する検討を

・責任を持った内容に対して適切な対価を求める

浜田工務分会

野木 拳斗

□地方ローカル線について

・ローカル線に対する方向性を示していただきたい

□組織の充実・強化について

・職場集会を実施した際の参加者について

□政治について

・立憲民主党の国会議員の不適切発言について

□HOT3500系の熱中症対策について鳥取列車分会

佐々木 直樹

□ジャパンレールパスについて

・智頭急行区間は適用外のため、分割発売が基本だが、

他エリアでは指のみ発券となっているため、徹底をお

願いする。価格設定により智頭急行も適用とされたい

□ＩＣエリアについて

・鳥取駅は県庁所在地であるため、他方面からお越しの

お客様はＩＣエリアと思われており対応が必要となる。

導入に向けて働きかけをお願いする

鳥取駅連区分会

山本 崇正

✩各支部定期大会の日程✩

□鳥取支部

2023年10月14日（土）場所：ふれあい会館

□米子支部

2023年10月７日（土）場所：米子市文化ホール

□出雲支部

2023年10月21日（土）場所：ビッグハート出雲

□石見支部

2023年10月７日（土）場所：石央文化ホール

【
亀
山
書
記
長
・
総
括
答
弁
】

代
議
員
1
5
名
の
方
か
ら
約
4
3
項
目

に
つ
い
て
の
質
疑
が
あ
り
ま
し
た
。

各
部
長
か
ら
の
答
弁
が
あ
っ
た
の
で

私
か
ら
は
総
括
的
な
答
弁
を
し
て
参
り

た
い
と
思
い
ま
す
。

１
．
安
全
確
立
に
つ
い
て

今
年
度
よ
り
新
た
な
「
J
R
西
日
本
グ
ル
ー
プ
鉄
道
安

全
行
動
計
画
2
0
2
7
」
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
前
計

画
で
は
多
く
の
労
働
災
害
や
危
険
な
事
象
が
発
生
し
ま
し

た
が
、
私
た
ち
が
提
言
す
る
内
容
も
多
く
反
映
さ
れ
た
新

た
な
計
画
の
実
践
と
目
標
の
達
成
に
む
け
て
愚
直
に
取
り

組
み
を
進
め
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
社
会
変
容

に
よ
り
大
き
な
変
化
も
伴
っ
て
い
る
が
、
我
々
は
現
場
実

態
を
把
握
し
、
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
働
か
せ
て
い
く
こ
と
が

重
要
で
あ
り
ま
す
。
そ
し
て
、
本
年
も
1
月
2
4
日
に

「
安
全
の
集
い
」
を
開
催
し
、
事
故
を
忘
れ
ず
後
輩
に
伝

え
る
取
り
組
み
を
継
続
し
て
い
く
。

２
．
組
織
に
つ
い
て

活
動
の
し
に
く
い
3
年
間
だ
っ
た
が
、
5
月
に
新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
分
類
が
見
直
さ
れ
て
以
降
、
各

組
織
に
お
い
て
歓
迎
会
や
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
を
始
め
と

し
た
活
動
を
再
開
い
た
だ
い
て
い
る
こ
と
に
感
謝
し
ま
す
。

引
き
続
き
、
組
合
活
動
の
原
点
は
分
会
に
あ
る
と
の
認
識

の
も
と
仕
事
や
生
活
の
変
化
で
組
合
員
が
不
安
を
抱
い
て

い
る
今
こ
そ
気
軽
に
相
談
で
き
、
意
見
が
言
え
、
助
け
合

え
る
よ
う
な
職
場
、
分
会
を
築
い
て
い
く
こ
と
で
組
織
強

化
を
図
り
た
い
。
今
年
度
か
ら
社
会
人
採
用
や
グ
ラ
ン
ド

シ
ニ
ア
制
度
も
始
ま
り
、
今
ま
で
と
は
ま
た
違
う
状
況
と

な
っ
て
い
る
が
、
今
日
お
集
り
の
役
員
の
皆
様
が
中
心
と

な
っ
て
組
合
員
に
寄
り
添
っ
た
分
会
活
動
を
推
進
い
た
だ

き
た
い
。

３
．
春
闘
に
つ
い
て

ま
ず
は
一
時
金
を
獲
得
し
、
そ
し
て
2
0
2
4
春
闘
勝

利
に
繋
が
る
取
り
組
み
を
行
っ
て
い
き
た
い
。
コ
ロ
ナ
禍

か
ら
の
反
転
攻
勢
に
む
け
J
R
西
日
本
が
成
長
し
て
い
く

た
め
に
は
現
場
で
働
く
組
合
員
が
将
来
に
希
望
を
も
っ
て

し
っ
か
り
と
前
を
向
い
て
い
け
る
状
況
を
取
り
戻
さ
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
。
そ
の
た
め
に
重
要
な
こ
の
2
0
2
4
春

闘
を
勝
利
す
る
為
に
、
地
方
本
部
が
先
頭
に
立
っ
て
取
り

組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。
こ
の
間
の
組
合
員
の
思
い
を
形
に

で
き
る
よ
う
全
組
合
員
で
取
り
組
ん
で
い
き
ま
し
ょ
う
。

４
．
政
治
闘
争
に
つ
い
て

第
5
0
回
の
衆
議
院
議
員
選
挙
は
い
つ
行
わ
れ
て
も
お

か
し
く
あ
り
ま
せ
ん
。
我
々
の
政
策
を
実
現
す
る
た
め
に

は
、
政
治
で
な
け
れ
ば
解
決
で
き
な
い
課
題
が
多
く
あ
り

ま
す
。
ま
ず
は
私
た
ち
の
代
弁
者
と
し
て
、
本
日
お
越
し

い
た
だ
い
た
湯
原
・
亀
井
両
推
薦
候
補
の
当
選
に
む
け
て

全
力
で
取
り
組
ん
で
い
く
こ
と
と
し
ま
す
。

５
．
地
域
活
性
化
に
つ
い
て

引
き
続
き
地
域
活
性
化
の
取
り
組
み
は
、
避
け
て
通
れ

な
い
重
要
な
運
動
の
柱
と
し
て
位
置
づ
け
、
運
動
を
展
開

し
て
い
き
ま
す
。
ロ
ー
カ
ル
線
問
題
に
つ
い
て
は
直
近
で

芸
備
線
の
再
構
築
協
議
会
の
設
置
に
つ
い
て
報
道
が
あ
る

な
ど
、
私
た
ち
の
目
の
前
に
も
現
実
が
迫
っ
て
い
ま
す
。

本
日
も
代
議
員
各
位
か
ら
多
く
の
ご
意
見
を
い
た
だ
い
た
。

組
合
員
を
巻
き
込
ん
だ
議
論
を
深
め
な
が
ら
企
画
提
案
運

動
を
進
め
る
と
共
に
、
昨
年
実
施
し
た
公
共
交
通
の
利
用

促
進
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
な
ど
も
検
討
し
な
が
ら
各
支
部
・
分

会
と
協
動
し
て
い
き
た
い
と
考
え
る
。
組
合
員
各
位
の
ご

理
解
と
ご
協
力
を
お
願
い
す
る
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
本
定
期
大
会
に
お
い
て
各
代
議

員
か
ら
い
た
だ
い
た
質
疑
を
踏
ま
え
、
課
題
解
決
に
む
け

て
全
力
で
取
り
組
む
こ
と
を
お
誓
い
申
し
上
げ
、
地
方
本

部
を
代
表
し
て
の
総
括
答
弁
と
す
る
。

※各機関においても年内の開催を計画しよう！


